
１ȅː月９日ࢥ会݈所݈員会݈にて、留萌

クラή立６０ਔ年実行տ員会が開टされまし

た。式ങのがდされ、段șと緊張感が高

まっています。

２ȅ૬で開टされるల１グループの˥˩の発

表৪は۾野会員にࠨ定しました。۾野会員よ

ͧしくおܐいします。

・૬ロータリークラήより、３月ː月の会༭

とː月例会մඤをႀしました。

・ՠ༆ロータリークラήより、３月会༭をႀ

しました。

・この度の΄バナー月に、地ߊ大会ンライ

ン४حの手法についてのお知らせがࠇशされ

ています。登録されている方にコάーをັ

౿します。どうか̮一උおܐいします。

༮ॽίυΐͿクΠ委員会　ġ　നಎȪసȫտ֥ಿ

ʙ�۠ิॿۚۀࣄ�ଃఄࣜ�ʙ
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第２４回　４月２１�日

会員総数 ………………２６名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１７名
出席率 …………… ７６．９２％

第２２回　４月˓日

欠席会員 ………………２６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ６９．２３％

煙本日

　ြຬసდ「ၣཀ̥ͣస͈ݩオςンάック଼̳ͬ֗ͥ」

　ၣཀసފݩ会 ၑমಿ　॓֔　　ੴ ঙ

煙次週予定

　Ƚ༹ݝ会Ƚ

ࠫँܱැ日
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・ᚗ΄バナー༞ऎ、ようこそ留萌クラήへお

しくださいました。よͧしく̮指൵くださק

い。　　ġ 辻本会長

・ᚗ΄バナー༞ऎ、ようこそ留萌クラήへ。

月ဟ日にల２回選理事員会を開टしまし

た。いよいよです。　ġ τ·トޘࣞ

・ᚗ΄バナー༞ऎ、̮ߎႻအです。プログラ

ム൚します。会༭のニコニコが間֑ってい

ました。ୌ原୶生は１万円です。

　ġ 　ႝ࿐会༭տ員長

・݅༦のܻありがとう̮̰いました。ྫ事

্日をਞえました。　ġ നಎȪȫ会員

・ᚗ΄バナー༞ऎ、ようこそ留萌クラήへ。

௭೮式に出のٯအ、本日はよͧしくおܐい

します。　ġ ५会員

・本日ΧイήリッΡ地ߊ༞੩߄௭೮式、ന中տ

員長よͧしくおܐいします。ᚗ΄バナー༞

ऎ、ようこそ留萌クラήへ。　ġ 関野会員

　ஜ　回　　ː３５Ȅ０００円

　今　回　　ġ２２Ȅ０００円

　累　計　　４ˑ ，˓０００円

「Ψόφʔิࣜެࠤ๚ྫձ」
　　　　　　　ˮ ２˥５１０地ߊల１グループ

　΄バナー༞ऎ　ᚗ　ࡋহ 様

ೀきありがとうࠞۥ̮　

̮̰います。ࡓș、ढ़ི

時計台Ϋルのˢ˩北海道

という所で番組を１５年ほ

ど൚しておりましたの

で、დせと言われるとփ

ྙのྫい事であれば２～

３日でもდす自があります。しかしそうする

は出来ませんので、本日は出来るだけ۰ࠩに

おდをしたいと思います。また本日はٯさんか

らࠞۥをけまして、大変うれしく思います。

日ࣼ本会長さんۚ事さんがٯさんの୶頭に

立ってクラή活動を֨っ張り、地ߊのאにも

ఉ大なる̮ފ力をいただいております。この場

をお借りしましてお礼૭し上げます。ॼැです

が、ల１グループではཽݱクラήが今年度を

持ちましてٜ८してしまいます。１２グループの

中でも大変ಏの良いグループでしたが、とても

ॼැでなりません。ːつのクラήを合わせます

とĳıı年以上のႤঃを持っているグループはな

かなかྫいと思います。

　今年度もいよいよਞ๕に入ってきまして、最

後の地ߊ大会、そしてల１グループの˥˩と

にわれておりますが、࡛ह、このコロナؼ

において、この感அをけ入れ̰るをංない、

こう言った時代の中、私達はどう言う͏うに行

動をܳこしていけば良いのか、࿔აロータリー

のୈ૰は変わりません。その中で行われる地ߊ

大会につきまして̮୰明をさせていただきます。

　今年度の地ߊ大会のテーマは「リアルとン

ラインのΧイήリッΡ地ߊ大会」。これはロー

タリーঃ上めての事だと思います。一؊ܰ࿅

と౿しましては、５月１６日ढ़ིパークγテルを

会場と౿しまして、１０時ȇ会長ۚ事会ĲĹı名程

度、１３時ȇ本会݈ĵıı名程度、１５時３０分ȇܱැ

ः会ĵĶı名程度、というܰ࿅で行われます。

これはあくまでٯさんの۷ࢫ࠲ख़の中で、個ș

の̮փの中で̮४ܐحうという事で௴えてい

ます。ࢨい会長・ۚ事さんに̮ފ力いただきま

したల１グループでは、ସ１０５名中１０３名の登

録をいただきまして、౻ന地ߊ大会実行տ員長

からもおགྷめの言ဩをడきました。今回は;Ϳ

ή४حという方も大ସいらっし͝いますが、何

とかこれを成功させていきたいと思っておりま

すし、΄バナーも最後の大仕事だという事でފ

力の要が४っております。私達ロータリーは、

国法にਲうというのがロータリーであります。

ただ今の࡛状を見ますと、私が毎日見ているの

が、ˮ˥会長のγル΄ー・クナークঙのΡイツ

という国では、もう࡛ह感அ৪はĴıı万人を಼

えています。ঘ৪も˔万人を಼えています。ˮ

˥本部があるアメリカのバンストンではこの

１０３０００万人が感அしております。数１０万人が

おཌくなりになっております。これほどの感அ
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の中、ロータリーはどれほどの事業がなされて

いるか、ِșల１グループにいては、これだ

けのࢩい地域でありながら感அ৪が大変ઁなく

ဲえられています。活動につきましてもșࢥ

ຳしチャレンジし、活動をしていると私は思っ

ています。

　これからの未来に࢜けましては、ロータリー

は今までのコンプライアンスだけでは中ș人も

௩やせない、活動もして行けない。ですので、

これからはイΦαーションڟ٨という言ဩを

もって次年度高ޘ会長にుしたいなと思ってい

ます。おそらく３０代ː０代の৹い奉仕の理ැを理

ٜしている৪も、ਘ練している৪もおります。

そんな方șをأかい心でࠞえ、μンチャଲ代と

言われますが、そんなμンチャな৹৪たちを集

める事もこれからのロータリーの小さなンジ

ンになるかもしれません。これらの৹いଲ代が

ロータリーのভ৬を回してくれる時代が来ます。

どんどん会員௩強に႗んで、ロータリーの理ැ

を大事にしてロータリー活動を守っていければ

と思います。

　本日、留萌クラήをང࿚いたしましたが、本

来であればऎș࿐長も一にと考えておりま

したが、ఈの地域からはઁしでもઁない人数で

ང࿚した方が良いと、ౙ身私ひとりにてང࿚さ

せていただきました。何回もང࿚させていただ

きたいですが、このような事ૂがありますので、

思うようにいきませんが、今後ともよͧしくお

。い౿します。ありがとう̮̰いましたܐ

広報・クラブ会報委員会　ġ 　ႝ࿐ġտ֥ಿ

　本日はᚗ΄バナー༞ऎをࠞえての式ང࿚

例会ですが、プログラムの൚がࢩ༭・クラή

会༭տ員会となっております。また、地ߊ༞੩

事業の௭೮式もありましたので時間が足りな߄

くなり、տ員会の出番もྫいだͧうと思ってお

りましたが、思ったより்くਞわってしまいఉ

ࡃのߊてています。万が一のために地ࢮઁ

ၳからˠ˲ˠを借りて来ましたので、それを

見ていただきます。

　最߃、ロータリーのࢩ༭活動が重要ণされて

おり、地ߊでもވイメージ࢜上տ員会なるも

のを立ち上げています。これはロータリーをよ

りఉくの人に知ってもらうためのտ員会です。

ଡ଼のロータリーは人の目がඑかない所にを൚

てて、あえてそれをアάールしない事がඃと

されてきましたが、時代が変わり、今は大いに

それを伝するようになりました。やはり૧会

員を入会させるには、ࢩ༭活動も重要なんだと

理ٜしました。そんな事で、本日地ߊのࡃ

ၳから借りてきたタイトルは「ロータリーの

というものです。૧会員を入会させるに「ڟ״

も会員自身がロータリーをよく理ٜしていなけ

ればۑညはできません。ٯさん、「ロータリー

とは何ですか？」とかれたらどう൞えますか。

「ଲٮの奉仕団体と言われるが、ラインズ

やఈの奉仕団体とどう֑うのか？」そんなৗ࿚

もかれるかもしれません。奉仕のـをृかせ

るにはやはりখやဩっ͋も大切ですが、しっか

りとした根やۚが重要です。つまり基本理ැを

理ٜする事が重要だと思います。ロータリーク

ラήはౙなるಏ良しクラήではありません。൳

̲奉仕の考えにॷ൳したಏ間の団体です。ଡ଼の

人はȨロータリーはഓ学ȩだと言っていました。

Ⴗ༏会合を開いてロータリーはこうあるべきだ、

とかワイワイがやがやとდしていたのをژえて

います。

　留萌クラήは今年６０ਔ年をࠞえました。人間

で言えばۺႣです。０पに戻りठ出発です。ܗ

しくも࡛हの会員数が２６名。留萌クラήが౪生

した時の会員数も２６名です。これから未来に࢜

けて、Ⴄঃは߫り༐すと言います。Ĳıı名とは

言いませんが、ઁしでもఉくのロータリアンが

௩えてくれればとܢఞします。

　以上を持ちまして、例会プログラムをਞၭし

ます。̮ߎႻအでした。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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１ȅː月２０日選理事会が開टされました。次

年度の動きも活発になり、私の会長年度もॼ

りわずかになってきたと実感する所でありま

す。大ि・ނを中心にコロナがସいを௩し、

૬の˥˩も見ೄされそうな気も̮̰いま

す。ఓ取りのඳしい年度ではありますが、こ

れを良い経ࡑとし、今後に生かしていければ

と思っております。会員ٯအの̮ފ力をよͧ

しくおܐい౿します。

・गロータリークラήより、３月会༭をႀ

しました。

・留萌ࢥ会݈所年部の通ુ会員会の礼状

をႀしました。

・ː月２２日はల１１回定例理事員会が開टされ

ます。場所はࢥ会݈所２ٴ会݈です。理

事員の方よͧしくおܐい౿します。

ゲスト

　留萌卓球ފ会　理事長　॓֔　　ੴအ

・॓֔အ、ようこそ留萌ロータリークラήへお

いܐしくださいました。本日はよͧしくおק

౿します。　ġ 　辻本会長

・॓֔အ、本日はロータリークラήへようこそ

いらっし͝いました。卓დよͧしくおܐいし

ます。୶週ボックスདྷれました。　ġ燕 会員

・౪生日です。ありがとう̮̰います。

　ġ 小原会員

・॓֔အ、ようこそ留萌ロータリークラήへ。

本日はよͧしくおܐいします。　　ġ関野会員

　ஜ　回　　　ː５７Ȅ０００円

　今　回　　　ġ１２Ȅ０００円

　累　計　　　４６９，０００円

来賓卓話「留萌から卓球のオリンピック選手を
育成する」

　留萌卓球ފ会ġ理事長　桜井　　匠ġ様

　今回、۾野会員より心なおညいをけまし

て、ંڶつとてもΧーΡルの高いఴをいただ

きました。いつもですと卓球の指൵で࣒習会と

かはやったことがありますが、࣒დ൝はめて

でఉઁ緊張しております。それでは、最に私

のプロフィールを୰明させていただきます。॓

֔ੴ（さくらġいたくみ）１９７５年５月３１日生れの

５ːपになります。小学ࢷ時代は野球部で、

卓球は小学５ࢷ年の時からইめ、やりながらの

野球部員でした。中学ࢷは、留萌中学ࢷに通い

卓球部へ入部、高ࢷはढ़ིି高ࢷにૺみ、卓

球部へ入部。大学もॅޮࢥ業大学へ通い、やは
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第２５回　５月１２日

会員総数 ………………２６名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１５名
出席率 …………… ６９．２３％

第２３回　４月１４日

欠席会員 ………………６名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７６．９２％

煙本日

　「創立60周年準備例会」

煙次週予定

　「地区大会」〈オンライン配信〉
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り卓球部へ入部しました。大学卒業後は大学の

卓球部コーチとして２年間務めました。その後

留萌市へ戻り、留萌地域人材開発センターに勤

めさせていただきました。職員として２１年経ち

ます。その間、留萌モンスターズジュニアを立

ち上げ、監督として１２年目になります。私の個

人成績は北海道中体連でシングルス優勝。北海

道高体連でもシングル優勝。団体でも優勝を飾

り、国民体育大会に北海道代表として２回出場

しております。

　ジュニア卓球チーム留萌モンスターズジュニ

アの活動・取り組みですが、登録人数は小学生

２人、中学生７人の合計９名です。私ひとりで

やっていますので、これ以上の人数は厳しいで

すし、これ以下ですと練習など物足りない人数

になります。今までだいたい１０名程度で活動し

て来ました。練習は週６日で、土日は遠征試合

などで何時も出かけます。普段の練習場所はモ

ンスターズジュニア卓球道場で、卓球台が２台

置けて、月３万円を払って借りています。また

私の職場でもあるパワスポ留萌でも卓球台が５

～６台置ける部屋がありますので、ここでも練

習をします。それから平日の夜間はスポーツセ

ンターでも練習しています。

　次にモンスターズジュニアでの目的と目標に

ついてです。①として、目的と目標の設定と書

いていますが、これは「何のためにやるのか？」

「どこを目指すのか？」これが分からないと、人

はやる気が湧かない事を子供達に伝えています。

目的と目標の設定はやる気を高めるための根本

とも言えます。「何のためにやるのか？」が目的

で、その目的を果たすために「どこを目指すの

か？」が目標になります。例えば、試合を見て

もらって感動を与えたい（目的）。そのためには

「優勝をする」（目標）になります。まずはやる

気を出させるのが一番大切だと思っております。

②として、メンタルの強化。毎日、目的・目標

を確認し、明日や未来をイメージし、やるべき

事を考える。「日誌」です。日誌には「セルフマ

ネジメント効果」があり、自分で自分の行動を

きちんと管理していくこと。これが重要ですが、

ほとんど出来ていません。これが出来る子供は

すでに強い子です。私自身出来ていません。で

すが、大切な事だという事は伝えています。

「心・技・体・生活」にわたって、「今日はこうな

れば最高」というイメージ通りの１日を目指し

ましょう、という事です。成長の三原則。「時

を守る」「場を清める」「礼を正す」、これを実践

し、清掃や奉仕活動、感謝の気持ちが自然に出

るように！これら３つについては何時も子供達

に言っています。③として、パフォーマンスの

方程式。「何のために」という目的・目標を明確

にすると、過去の失敗にとらわれる「マイナス

思考」からどうすればよくなるか？と考える

「プラス思考」へ変えていく事が出来ます。パ

フォーマンス（成果）＝やり方×気持ち。理想

的な心理状態とは、リラックスと緊張の丁度中

間にパフォーマンスが一番上がる場所がありま

す。これもトーレーニングが必要で、緊張しす

ぎても、リラックスしすぎてもいけないので、

そういうのもトレーニングしています。④とし

て、セルフコントロールがあります。試合の時、

プレッシャーのかかる大切な場面では誰でも緊

張します。緊張を緩和して、リラックスした状

態を作るセルフコントロールの方法を知ってお

く事が重要になります。緊張をほぐしたり、冷

静さを取り戻したり場合のリラクゼーションの

基本は、「呼吸」「脱力」「スマイル」であり、試

合など本番に臨む時は、成功イメージをしっか

り描いて、頭で勝ってから行くと良い。集中力

を高める方法としては、「パフォーマンスルー

ティン」や「フォーカルポイント」を取り入れ

る。パフォーマンスルーティンとは、野球のイ

チロー選手がバッターボックスに入る時にする
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行動や、ラグΫーで言えばࡼ܃がやっていた

ポーズがခ名です。またフォーカルポイントと

は一തを見つめて気持ちを၂ちかせたり、集

中力を高めたりする方法です。自分自身をい

立たせる言ဩによって、大事な場面で自分の気

持ちを高めて、スイッチをンにする「セルフ

トーク」があります。これは例えば、ݴ人߳の

߬നൎ手が球をൎげる大事な場面で、ൎ球ஜに

ボールに࢜かってήツήツდしかけている、こ

れがパフォーマンスルーティンです。߬ന選手

はこれにحえ、ボールのある一തを見つめる事

によってフォーカルポイントも取り入れていま

す。次にӵထ௶とですが、࠹な事も܄めて、

ܳこりංる状ޙをあらか̲め考える。これがထ

௶。ܳきるخෝがある事にしっかりచ؊出来

るようにする。これが。ထ௶とを万

にしておけば何がܳきても「想定のํսඤ」と

してచ؊できる。Ӷとして、指൵理ැは私自身

プレイμーズフースト、選手優୶だと思って

います。何にでも選手優୶で考えましょう、と

いう事です。これは日本卓球ފ会の指൵の方で

げている言ဩになります。監督だからռいのࠇ

ではなく、選手のために何が出来るのかであり、

卓球をڢしめる۪̿ޏくり。卓球を通してș

な経ࡑをさせたいと思っており、これが私の指

൵理ැとなっております。最後のӷとして、ア

スリートの言ဩを子供達に伝えております。卓

球で言えば、չ୍選手の「けて良かった

とは思えないが、けたからこそ、また張れ

る」まだ２０पですがリンάック代表選手です。

৹い選手でܢఞしています。平野்ࣝ選手も

卓球の選手で「成功するよりも、成長すること

が重要です」平野選手はܡに֨పしていますが、

ロンΡンリンάックの代表選手で、߆メΘリ

ストになっています。それとバスΉットの૰အ

と言われたマイΉル・ジョーΘンの言ဩに「人

生で何度も失敗した、それが成功の理ဇだ」こ

れは私がࢡきな言ဩです。「１センチでもいい

からஜにૺむんだ」これはッカーの三׆カズ

選手の言ဩです。「഼力は見えない所でするも

のだ、഼力をୟみ重͇ると人に見えるほどࠫ果

が出る」これは野球の長ൌ࿆ဎさんの言ဩです。

子供達にșな選手の言ဩを伝えています。

　次にモンスターズジュニア卓球道場について

ઁし୰明いたします。࠺設事務所がߗいている

という事で月３万円で借りまして、卓球台を２

台置いて練習しています。練習にঀうマシーン

は５万円պします。はコンパネをົいて༞強

しています。一番の၌തは毎日自ဇにঀえると

いう所です。そのఈにパワスポ留萌でも練習を

いたしますが、体育܁ではなく࿐ࠏࢥ実習を

၌ဥしています。ࠫࢹなࢩさがあり、卓球台が

５～６台置けます。४ح人数がఉい場合にパワ

スポを၌ဥしています。モンスタージュニアの

΅ャプテンは小学５ࢷ年生がしており、この子

も小学２ࢷ年生の時に国大会を経ࡑしていま

す。ौ年もチャンスがあったのですが、コロナ

の۾߸で道大会も中গになったりと、ॼැな

所ですが、それにもめげずに練習に႗んでおり

ます。

　モンスタージュニアに所௺する選手で、私の

３番目のྲですが、࡛ह留萌中学１年生で、ौ

年（႓和２年）にĳıĳı年度γープスナショナル

チーム（ˤ˪˰）選手選考会で日本ήロック

において最ਞࠨ勝リーグで３պに入り、日本代

表入りを果たしました。アンΘーĲĳという事

で１２प以下の部ですが、２０２０年１２月˔日～１２日

੫γープスナショナルチーム合（日本ή

ロック）が静ؖີࡇআ市で行われ、２０２１年２月

２̝日～３月ː日に੫子ジュニアナショナルチー

ム・γープナショナル合൳合も静ؖີࡇআ市

で開टされ、３月˔日～１２日まで੫γープス

ナショナルチームの合にも४حしています。

႓和３年度はアンΘーĲĶのジュニアナショナ

ルチームに選出され、５月ྎからの合に४ح

するထ定ですが、このコロナでまだどうなるの

かは分かりません。本日の卓დのఴ目である

リンάックに一番߃い選手だと思っております。

　本日の卓დのၳを作っている時に思ったの

ですが、留萌みたいな小さなでもྪはڸうと

思う気持ちがあれば、小さなでも、小さい

だからこそ、出来る事がたくさんあるんだとい

う事を考えさせられた卓დでした。本日はあり

がとう̮̰いました。
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